



BEDIENUNGS ANLEITUNG

INSTRUCTION MANUAL

- 1 Reinigen Sie die Bereiche des Koffers an die die Klebestreifen angebracht werden und machen es frei von Fett, Staub und Schmutz.
- 2 Aufgrund physikalischer Einflüsse wie starker Hitze- / Kälteeinwirkung kann sich die Klebefhaftung der Trennwand-Einteilung verringern. Um das zu verhindern, können Sie die Einteilung mit Zwei-Komponenten-Kleber auch dauerhaft am Koffer befestigen. Geben Sie dafür den Kleber zwischen die zwei Klebestreifen der Einteilung. Beachten Sie bitte die Gebrauchsanweisung des Kleberherstellers. Wichtig: Durch die dauerhafte Befestigung der Einteilung am Koffer verfallen die Garantieansprüche!
- 3 Nehmen Sie die Trennwand-Einteilung mit der Aussparung. Diese gehört auf die Seite, wo sich das Druckausgleichsventil befindet. Ziehen Sie die Folie der Klebestreifen an der Einteilung ab. Kleben Sie die Einteilung 42 mm von der linken Ecke entfernt fest, so dass die Oberkante der Einteilung bündig mit der Oberkante der markierten Fläche ist.
- 4 Kleben Sie nun die zweite Einteilung 42 mm von der linken Ecke entfernt an der gegenüberliegenden Seite fest, so dass die Oberkante der Einteilung wieder bündig mit der Oberkante der markierten Fläche ist. Zuletzt stecken Sie die Trennbretter hinein.

Clean the surface of the case which will be in contact with the divider system and make it free of grease, dust and dirt.

Due to physical influences such as strong heat or coldness, it may happen that the adhesive bond of the divider system reduces. To avoid this, you can attach the divider system with two component adhesive permanently to the case. To do this, bring the adhesive between the two adhesive strips of the divider system. Please note the instructions of the adhesive manufacturer. Important: The permanent fixing of the divider to the case invalidates the guarantee!

Take the divider with the recess. This belongs on the side where the pressure compensation valve is located. Remove the protective foil from the adhesive strip of the divider. Stick the divider 42 mm (1.65 inches) away of the left corner, so that the upper edge of the divider is succinctly with the upper edge of the marked surface.

Now, stick the second divider 42 mm (1.65 inches) away from the left corner on the opposite side, that the upper edge of the divider is also succinctly with the upper edge of the marked surface. At last put in the partitions.

PELI™: Alle Marken sind eingetragene und/oder nicht eingetragene Marken von Peli Products, S.L.U., ihrer Muttergesellschaft, Tochtergesellschaften und/oder verbundenen Unternehmen.
Garantieansprüche jeglicher Art werden abgelehnt, wenn der Koffer verändert, beschädigt oder auf andere Art physikalisch verändert wurde oder Gegenstand von Missbrauch, Zweckenfremdung, Fahrlässigkeit oder einem Unfall war!

PELI™: All trademarks are registered and/or unregistered trademarks of Peli Products, S.L.U., its parent, subsidiaries and/or affiliates.
All guarantee claims are rejected if the case changed, was damaged or was changed in other kind physically or it was object by abuse, misuse, carelessness or an accident!